



Pressemitteilung, Oktober 2015

Eröffnung des Fußgängerstegs der „Inselbrücken Offenbach“

Am Freitag den 16. Oktober wird um 15:00 Uhr die neue Fußgängerbrücke in Offenbach eröffnet. Die Brücke verbindet das Offenbacher Nordend mit der Hafensinsel, welche in den 50er Jahren als Öllager für die Binnenfahrt genutzt wurde.

Neben Oberbürgermeister Horst Schneider, Daniela Matha (Geschäftsführerin der Mainviertel Offenbach GmbH & Co. KG) und Markus Eichberger (Leiter des Offenbacher Amtes für Stadtplanung, Verkehrs- und Baumanagement) werden die Architekten Till Schneider und Kai Otto (schneider+schumacher Planungsgesellschaft mbH) an der Eröffnung teilnehmen.

Nachdem 2012 der Entwurf von schneider+schumacher in einem Wettbewerb ausgewählt wurde, konnte der Bau der Brücken nun abgeschlossen werden.

„Unauffällig einprägsam“

Die wesentliche Idee der Brücke besteht in der zurückhaltenden Architektursprache. Diese, in Kombination mit einer minimalen Volumetrie, betont das historische Hafenbecken und den Blick auf die Frankfurter Skyline. Die in den Stahl-Handlauf integrierte LED-Leiste sorgt für die notwendige Bodenbeleuchtung und setzt die Brücke nachts als präzise Linie in Szene.

Fotografien: © Jörg Hempel



schneider+schumacher

Das Büro schneider+schumacher wurde 1988 von Till Schneider und Michael Schumacher in Frankfurt a. M. gegründet. Die legendäre Info-Box auf Europas damals größter Baustelle in Berlin kurz nach der Wiedervereinigung machte das Büro weltweit bekannt. Seitdem sind weit über 100 Gebäude, städtebauliche Projekte und zahllose Produktentwicklungen entstanden.

Das Planungsspektrum reicht vom Wohnungsbau bis zum Industriebau, von einer Autobahnkirche bis zum Hochhaus, vom Museum bis zum Teilchenbeschleuniger. Neben preisgekrönten städtebaulichen und architektonischen Projekten wie etwa dem Westhafen in Frankfurt ist das jüngste prominente Beispiel die gleichzeitig spektakuläre und sensible Erweiterung des Städel Museum. schneider+schumacher ist unter einem Dach in einzelnen Gesellschaften organisiert, die eng miteinander kooperieren: Architektur, Bau- und Projektmanagement, Design, Kinetik, Parametrik und Städtebau. Hauptsitz des Büros ist in Frankfurt am Main, mit weiteren Büros in Wien/Österreich und in Tianjin/China.

Kontakt Public Relations:

Jessica Witan

Tel. 069.256262-821

Jessica.Witan@schneider-schumacher.de

www.schneider-schumacher.de